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九龍城區議會  
九龍城地區管理委員會第 186 次會議報告  

 

主旨  

 

 本文件旨在匯報九龍城地區管理委員會在 2011 年 1 月 7 日第 186 次會議中所討論

的主要事項。  

 

九龍城區地區滅蚊專責小組報告  

 

2. 此專責小組報告由食物環境衞生署制訂，由今次會議起，有關報告交由該署於席上

匯報。  

 

3. 食物環境衞生署報告九龍城北和何文田在 2010 年 11 月份及 12 月份的白紋伊蚊誘

蚊產卵器指數均為 0%。因應 2010 年發生了 4 宗本土登革熱個案，食物環境衞生署會增

撥資源以加強監控，包括由 2011 年 1 月起在全港增加 6 個監察白紋伊蚊誘蚊產卵器指

數的分區，其中一個分區位於九龍城區，覆蓋範圍由土瓜灣至紅磡。  

 

屋宇署的「大規模清拆僭建物行動」及「樓宇維修統籌計劃」進度報告  

 

4. 屋宇署匯報春田街 2 號及 4 號已獲通過納入「樓宇更新大行動」計劃，署方已向承

建商發出工程指示，預計維修工程將於 1 月內展開。  

 

土木工程拓展署的「啟德發展計劃」及  

「截至 2010 年 12 月 31 日的九龍城區主要工程」進度報告  

 

5. 交通及運輸事務委員會主席向土木工程拓展署查詢署方可否就 T2 主幹道工程提供

具體時間表，及向區議會或相關委員會交代工程進展。土木工程拓展署表示有關工程仍

在覆檢階段，待有最新進展會向區議會匯報。  
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6. 另 外 ， 房 屋 及 基 礎 建 設 委 員 會 主 席 查 詢 土 木 工 程 拓 展 署 會 否 就 工 程 項 目

7100CX(7D56TS)「啟德環保運輸系統可行性研究」諮詢區議會；及議員應從哪個渠道

向署方表達對啟德環保運輸系統的意見。土木工程拓展署表示有關的可行性研究估計

可於數月內有初步結果，署方會按一貫程序，於研究初步完成後向區議會匯報及進行

諮詢。  

 

九龍城區議會及其轄下各委員會工作進度報告  

 

交通及運輸事務委員會工作進度報告  

 

7. 交通及運輸事務委員會主席關注港鐵觀塘線延線即將動工，為配合工程，區內將

會有交通改道的安排。她希望警方能與委員加強溝通，從而制訂出完善的交通改道方

案，避免在區內造成交通擠塞的情況。九龍城民政事務處表示有關部門正就觀塘線延

線工程動工而需進行的交通改道措施研究不同的可行方案，待有進一步資料會向委員

會匯報。  

 

8. 區議會主席表示他出席 1 月 6 日的立法會周年會議時討論到港鐵沙田至中環線 (下

簡稱「沙中線」 )的事宜。他表示土瓜灣南的居民因現時沙中線的走線方案未能顧及該

區的需求而提出反對。由於土瓜灣南將有多個重建項目，預計將來該區對集體運輸系統

的需求會大大增加，他建議九龍城區議會成立專責小組，跟進土瓜灣南欠缺集體運輸系

統的問題，並向有關當局及港鐵公司反映。  

 

9. 九龍城民政事務處表示其他區議會也有類似專責小組負責跟進興建鐵路的事宜；

而交通及運輸事務委員會亦會於 2011 年 1 月 13 日舉行特別會議，討論成立專責小組及

其職權範圍等事宜。  

 

10. 區議會副主席查詢紅磡來往中環及灣仔的兩條渡輪航線的招標情況。運輸署表示

已就該兩條渡輪航線服務重新招標，及將於 2011 年 1 月 14 日截止投標，署方將會向交

通及運輸事務委員會匯報最新進展。  
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11. 區議會副主席查詢有關紅磡馬頭圍道 1 號外支架佔據行人路問題的跟進情況。屋宇

署表示較早前已發出勘測令，將會作進一步調查並在會後匯報最新進展。  

 

12. 區議會主席表示對於運輸署擬在嘉道理道設立的限制區長度由 70 米縮短至 30 米並

無異議；同時他建議在該路段設置快相機箱及警告牌，以阻嚇在該路段經常出現的車

輛超速情況。此建議將會交由運輸署跟進。  

 

 

 

 

 

 

 

九龍城地區管理委員會秘書處  

2011 年 1 月  


